

Stadtwerke Konstanz

Bürgerbeteiligung an PV-Projekten

[22.11.2021] Die Stadtwerke Konstanz haben eine Bürgerbeteiligung an 13 innerstädtischen PV-Projekten erfolgreich abgeschlossen.

Die Stadtwerke Konstanz haben über eine eigene Plattform Bürger und Kunden beteiligen lassen. Innerhalb von nicht einmal drei Werktagen war das Volumen von 520.000 Euro gezeichnet. Das teilt Projektpartner eueco mit. Für Ihre Investition erhalten ÖkostromPlus-Kunden der Stadtwerke Konstanz einen Zins von zwei Prozent per anno über fünf Jahre; anderthalb Prozent gibt es für alle anderen Kunden. Der Startschuss zur Bürgerbeteiligung fiel am Freitag, den 12. November, um 18 Uhr. „Am Dienstag den 16. Februar um 14:30 Uhr war das ausgelobte Volumen bereits vergriffen. Das freut uns natürlich, dennoch ging es gar nicht um Schnelligkeit. Denn das Wichtige ist, dass wir die Bürger vor Ort an der Energiewende beteiligen können“, sagt Gordon Appel von den Stadtwerken Konstanz. Das Geld der Investoren fließt in die Realisierung des Anlagenportfolios. Diese Anlagen werden an 13 Standorten im Stadtgebiet Konstanz errichtet; vorwiegend auf Dächern städtischer Gebäude und auf Mehrfamilienhäusern. Als Gesamtleistung wurden rund 739 Kilowatt peak prognostiziert. Dabei sollen im Laufe jeden Jahres rund 509 Tonnen CO₂ eingespart werden. „Wie das Beispiel der Stadtwerke Konstanz so schön verdeutlicht, ist eine Plattform heute das wichtige Bindeglied zwischen den Bürgern und der Energiewende“, sagt Josef Baur von eueco. Zukünftige Angebote auch in Kombination mit Produktbezug seien so flexibel umsetzbar.

(ur)

Stichwörter: Photovoltaik | Solarthermie, 50Hertz, Bürgerbeteiligung, eueco, Stadtwerke Konstanz